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平成２６年度第１回帯広市健康生活支援審議会障害者支援部会 

                               日時：平成２６年８月２５日（月）午後８時 

                          場所：市役所庁舎１０階 第５会議室Ｂ 

 

 

 

□会議次第 

 

 

１．開 会 

 

２．会 議 

（１）平成２５年度第２回障害者支援部会の会議録確認 

（２）第四期帯広市障害福祉計画の策定について 

（３）その他 

 

３．閉 会 

 

□配布資料 

 資料１ 平成２５年度第２回会議録 

 資料２ 第四期帯広市障害福祉計画の策定について 

     第二期帯広市障害者計画、第三期帯広市障害福祉計画 

 

 

□出席委員 健康生活支援審議会障害者支援部会 （１０名中９名出席） 

細川委員（部会長）・畑中三岐子委員（副部会長）・青木幸男委員・鈴木捷三委員・ 

松岡正行委員・島田朋奈専門委員・眞田清専門委員・白木喜子専門委員・坂村堅二専

門委員 

 

 

□事務局 

 下野一人障害福祉課長・藤田末広身体障害者福祉司・鳥本貴敬障害福祉課長補佐 

 村田香吏主任・須永幸乃子育て支援課長補佐 
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平成２６年度第１回健康生活支援審議会 障害者支援部会 議事録 

           平成２６年８月２５日（月）午後 8時 

【開会】 

 

事務局 

時間になりましたので始めさせていただきたいと思います。ただいまから平成２６年度

の第１回帯広市健康生活支援審議会 障害者支援部会を開催させていただきます。開会に

先立ちまして、委員及び専門委員平成２６年度初めての会議となりますので、改めて、自

己紹介をお願いいたします。 

 

委員・専門委員 

※細川委員、鈴木委員、松岡委員、眞田専門委員、白木専門委員、坂村専門委員、島田

専門委員、青木委員、畑中委員の順に自己紹介 

 

事務局 

はい。それでは次に担当する障害福祉課と、子育て支援課の職員を紹介させて頂きたい

と思います。 

※下野課長、藤田福祉司、鳥本補佐、村田主任、須永補佐の順に自己紹介 

 

それでは、ただ今から平成２６年度の第１回、帯広市健康生活支援審議会障害者支援部

会に入りたいと思います。本日は障害者支援部会会員１０名中、丸山専門委員が欠席です

ので、九名の出席を頂いております。本日の会議は成立しております。部会長が選出され

るまでの間、恐縮ですが、私が進行役を務めさせて頂きます。まず本日の資料の確認をお

願いいたします。資料１としまして平成２５年度の第２回障害者支援部会の会議録、資料

２としまして第４期帯広市障害福祉計画の策定について、あと冊子としまして第２期の帯

広市障害者計画と第３期の障害福祉計画を配布しております。あと本日の健康生活支援審

議会の専門委員の障害者支援部会の名簿を併せて配布させて頂いております。不足してい

るものはありませんか？次に、次第の２番目、部会長の選出になります。部会長の選出に

つきましては、審議会条例施行規則の第３条の規定によりまして、５名の審議委員会の委

員さんの中から選出することとなっております。また、副部会長につきましては部会長が

指名することとなっております。それでは早速なのですけれども、部会長の選出のところ

につきましてはどのように致しましょうか？ 

 

委員 

はい。 

 

事務局 

はい、鈴木委員。 
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委員 

指名推薦という形がよろしいんじゃないかなと思いますが。 

 

事務局 

はい。ただ今、鈴木委員から指名推薦という形で提案ございましたが、部会長の選出に

つきましては指名推薦で決めるものとしてよろしいでしょうか？ 

 

委員 

はい。 

 

事務局 

はい。それでは鈴木委員、指名推薦をお願いいたします。 

 

委員 

はい。帯広市医師会の細川吉博先生にお願いしたいと思いますが、よろしくお願いしま

す。 

 

事務局 

ただ今、部会長に細川委員の推薦がございました。他にご推薦ありませんか？無ければ

細川委員にお願いしたいと思うのですけどもよろしいでしょうか？細川委員、こちらへ。

よろしくお願いいたします。一言ご挨拶をして頂きまして、今後の議事の進行の方、よろ

しくお願いいたします。 

 

部会長 

部会長ということで、本当になんか重責と感じておりますけれども、皆様のご意見を頂

きながらスムーズな部会の運営に努めていきたいと思いますので、どうぞよろしくお願い

いたします。それではよろしいですか。次第の３、副部会長の選出を行いたいと思います。

副部会長は部会長の指名ということですので、私から指名させて頂きたいと思います。副

部会長には帯広市手をつなぐ育成会、帯広市社会福祉協議会の会長、畑中委員さんにお願

いしたいと思いますがよろしいでしょうか？ 

 

委員 

異議なし。 

 

部会長 

それではお願いいたします。じゃあ、一言。 
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副部会長 

ただ今、副部会長にご指名頂きました畑中でございます。どうぞ、よろしくお願いいたし

ます。 

 

部会長 

それでは会議に入らせて頂きます。会議の（１）といたしまして、前回会議の議事録確認

ということでございます。前回の会議、平成２５年度、第２回の会議でございますが、議事

録をご確認頂きたいと思います。この議事録はこの場でご確認頂いたのち公開される予定と

なっております。 

 

事務局 

この議事録につきましては、前回まで在任されておりました２名の方の委員さんに送付し

て、確認お願いする手筈となっておりますことを補足させて頂きます。 

 

部会長 

議事録に関しまして、訂正箇所、ご質問、ご意見などございますでしょうか？ 

 

委員 

何もありません。 

 

部会長 

よろしいですか？それでは、本件につきましては以上で終わらせて頂きます。それでは、議

題の（２）。第４期帯広市障害福祉計画策定についてということです。事務局よりご説明がご

ざいます。 

 

事務局 

はい。資料の２番。２の第４期帯広市障害福祉計画の策定につきまして説明いたしたいと思

います。計画策定の目的及び法的根拠としては、障害者総合支援法に基づき、生活支援などの

障害者福祉サービス、相談支援、地域移行を進めるための地域生活支援事業を提供するために、

数値目標やサービスの見込み量などを定め、その提供体制等を円滑に実施することを目的とし

た計画であります。計画期間としましては３年間でありまして、今期は平成２７年度から平成

２９年度までというふうになっております。計画の内容につきましては、国の動向や、北海道

の障害福祉計画、あと帯広市の地域福祉計画などと調整を保ちながら、施設入所者の地域生活

移行促進や就労相談支援体制の充実などを引き続き推進していきます。数値目標等の作成にあ

たりましては、国の基本方針や北海道の障害福祉計画の状況を見定めながら、帯広市の実情を

加味しながら検討していきたいというふうに思っております。策定のスケジュールですが、５

月の市議会厚生委員会で、この策定方針を説明しております。現在、８月８日にアンケートを

発送しており、９月５日を期日としております。その後、集計と分析を行いまして、１０月、
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１１月に当事者や関係外部会と意見交換を行いながら、骨子案を策定し、１月を目途に計画原

案を策定し、パブリックコメントを実施して２月に成案を起こす予定です。障害者支援部会や

市議会、厚生委員会、それぞれ、骨子案、計画原案を示して、意見を頂いていきたいというふ

うに考えております。以上です。 

 

部会長 

はい、第４期帯広市障害福祉計画の策定の説明を頂きましたけれども何かご質問等ございま

すでしょうか？いかがでしょうか？障害者計画の１０か年の計画の中で障害福祉計画を３か

年ずつ具体的にやっていくという形ですね？ 

 

事務局 

そうですね、障害者計画の中の特に資料２、裏面を見て頂きたいんですけども、障害者計画

の第５条に施策の展開というものがあるんですけども、この中の３番目の生活支援の充実から

ですね、８番目の就労支援と日中活動の充実という部分のサービスの有効利用とかっていう部

分を決めていくような方策を決めていくような計画となっております。 

 

部会長 

という事でございます。ご意見ご質問等ございますか？よろしいでしょうか？それでは本件

につきましては以上で終わらせて頂きます。 

 

部会長 

議題の（３）その他でございますが、事務局から何かありましたらお願いいたします。 

 

事務局 

はい、本日は遅くまで本当にありがとうございます。次回なんですけれども先ほどのご説明

にありましたように１１月の下旬ごろ予定をしております。その時には、今回のアンケートの

結果とか骨子案等を説明したいと考えております。以上でございます。 

 

部会長 

はい、ありがとうございます。皆様方から全体を通じましてなにかございますでしょうか？

よろしいですか？なければ以上をもちまして本日の障害者支援部会を閉会いたします。審議会

から続きまして長い時間お疲れ様でございました。 

 

委員 

ありがとうございました。 

 


